



COMMUNIQUE DE PRESSE

Montrouge, le 26/09/25

Dans la journée d'hier, le restaurant Buffalo Grill de Pusey a été victime d'actes de vandalisme impactant son bon fonctionnement et nécessitant des travaux de remise en état.

La direction de la marque est tout à fait consciente des enjeux de la filière viande française et la soutient pleinement. « 90% de nos viandes de bœuf servies dans nos restaurants en France viennent de France. Seuls quelques compléments sont faits en Europe pour compléter la capacité des producteurs français sur certaines pièces seulement. » précise Robert Guillet, Directeur Général de Buffalo grill.

Il ajoute que « la signature de l'accord Mercosur nous est complètement étrangère. A aucun moment nous n'avons ne serait-ce que pensé à importer depuis les pays d'Amérique du Sud. Je lance un appel aux agriculteurs : serrons-nous les coudes. Buffalo grill est à vos côtés et défend vos débouchés. »

La direction de Buffalo Grill rappelle qu'elle est en contact régulier avec les différentes instances de la profession bovine (Interbev et la FNB) et que ces éléments sont discutés tous les ans avec elles a minima au moment du salon de l'agriculture. L'entreprise est également adhérente de Culture Viande et participe aux échanges et à la vie du bœuf en France.

« Les dégradations sur notre restaurant de Pusey hier ne visaient pas le bon acteur. Elles sont inacceptables » conclut Robert Guillet, Directeur général de Buffalo Grill « Nous sommes ouverts au dialogue et à l'écoute des acteurs de la filière pour échanger et avancer ensemble au profit d'une seule et même cause : défendre les valeurs de la viande française ».